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TO ACKNOWLEDGE
THE DUTY THAT
ACCOMPANIES
EVERY RIGHT

THE SERVICE CLUB OF THE YMCA
THE Y’S MEN’S CLUB OFATAMI

国際会長主題　 Moon Sang Bong
 「私たちは変えられる」
 “Yes,  we can change”
東日本区理事主題　 宮内 友弥
 「為せば、成る」
 “No challenge,  No fruit .”

アジア会長主題　  田中 博之  
 「アクション」
 “Action”

富士山部部長主題　 渡邉 実帆  
 「生き活き！ワクワク！仲間と共に！」  
“For Lively!  and Exciting! 
          Together with fellow!”

●

熱海クラブ
会 長 主 題 熱く語り、共に学び、笑顔で参加、団結奉仕！

Speak with enthusiasm,learn togetjer,join with a smaile and unite for services!

［強調月間］

キックオフ・
ＹＭＣＡサービス
ＡＳＦ・ＲＢＭ

６月例会報告

在 籍 者
療養会員
広義会員
出 席 者
ビジター
ゲ ス ト
メネット
コメット
出 席 率

48 名
 名
1 名
45 名
0 名
0 名
3 名
名

95.7 ％
計 48 名

ス マ イ ル

６月
累計

132,000円
780,000円

ＹＭＣＡ基金

６月
累計

3,865円
76,968円

ＢＦ基金 ６月

切手
累計
現金
累計

 ０kg
 ０kg

46,000円
538,000円

 ５月メーキャップ ５月訂正出生率

2 名 100 ％

＊お誕生日おめでとう＊

＊結婚記念日＊

梅田 邦彦 君2 日

日下 知 里 さん4日

･･･ メネット ･･･

蛭田  泰造  君・ 訓 子 さん
松永  正孝  君・ よしの さん

9日
12日
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今月の聖句

会　 長　梅田 邦彦 君
日下 智博 君
全　　員　

野田　進  君
会　 長　梅田 邦彦 君
会　 長　梅田 邦彦 君

齋藤熱海市長･藤曲県議会議員
富士山部部長 渡邉 実帆 君

津田 博之 君
直前会長　山崎 英史 君

書　 記　松永 正考 君
各 委 員 会　

司　会　者　
親睦委員会　
各 委 員 会　

A副会長　深澤 勇弘 君
会　 長　梅田 邦彦 君

2018年 ７月例会プログラム
201８年７月５日（木）熱海ＹＭＣＡセンター18：30～20：00
司 会：牛田 俊夫 理事
◎理事長挨拶　竹内 敏朗 理事長

■各担当理事､運営委員報告

議題 １）移動理事会の件、実施日１０月４日（木）8時よりバスにて
　　　　つくば市の茨城YMCA訪問、交通費YMCA持ち。

　　 ２）YＭＣＡセンター駐車場、修繕工事、漏水の為実施決定。
　　　　ジョナサンと工期打ち合わせ後、7月中に実施予定。

　　 ３）YMCA永年勤続者表彰・５０年
　　　　（ 藤井 銀次郎Y’ｓ，長谷川 等Y’ｓ，池島 恒夫Y’ｓ ）

　　 ４.）第33回中学生英語スピーチコンテストの件
　　　　 中学校へ今回も開催の予告文を郵送、25校

　　 ５）その他の件
　　　　稲田監事より
　　　　 NPO法人法の改正に伴い、次年度より決算書の新聞広報が
　　　　 義務付けられます。

　　　　鈴木健委員
　　　　 井堀委員退会に伴いＹＭＣＡニュースの発行を検討する、　
　　　　 長谷川理事に検討依頼する。

◆次回９月６日（木）
　 理事運営委委員会とバーベキュー懇親会を開催

▲

2018年 ７月 理事運営委員会

▲

第1回 役員会報告
平成30年7月3日（火）19：30より　於：かさぶらんか

◎ 会長挨拶  会長  梅田 邦彦

● 報告事項
１．７月予定...................................................................... 報告
２．第１回富士山部役員会................................................... 報告
３．サマーキャンプについて................................................. 報告

● 議  題
議長  会長  梅田 邦彦
１．前月次期役員会での仮承認議題の一括承認......................... 承認
２．7月初例会の準備・プログラムについて............................ 承認
３． ＩＢＣ・ＤＢＣについて.................................................... 承認
４．暑中見舞い広告の件...................................................... 承認
◎ 閉会の辞長挨拶  会長  二見 康一

*次回会合：8月 6日（月）

日　 時・・・７月23日（月）18：30～
会　 場・・・ＫＫＲホテル
受　 付・・・栗本 治郎 君   西島 智仁 君
司　 会・・・泉明寺 みずほ 君

1.点　　鐘
1.聖句朗読・開会の挨拶
1.国歌斉唱・ワイズソング
1.ワイズの信条
1.会長挨拶
1.ゲスト・ビジター紹介
1.御来賓祝辞
1.富士山部部長公式訪問挨拶
1.食前の言葉
1.乾　　杯
1.会　　食
　　　　　　　　～～フレンドリータイム～～

1.書記報告
1.感謝盾贈呈、会長バッチ引継ぎ
1.委員会報告
1.富士山部・各クラブ会長挨拶
1.誕生日・結婚記念日
1.スマイル
1.出席・スマイル・基金報告
1.閉会の言葉
1.点　　鐘

▲

6月 例会報告 ［広報会報副委員長］石村 孝治

　６月２５日（月）１８時３０分から、熱海ＫＫＲホテル
にて、山崎年度最終例会が開催されました。
　山崎会長より、東日本区大会の報告と表彰が報告
があり、祝い事は還暦を迎えた内藤一郎君、各委員
会の「１年を振り返って」では、山田修司親睦委員長
からスマイル年間目標額達成（大口寄付者と全員に
感謝）山崎夫妻、後藤夫妻の皆出席、会長、メンバー、
メネット、１年間本当にお疲れ様でした。その後、ギャ
ベルを梅田邦彦次期会長に引継ぎ、総会では、次年
度の事業計画が全会一致で承認されました。
　次期梅田丸も１年間ご協力お願い致します。

８月 例会担当予告 ≪例会日≫８月26日
移動例会：ラスカ熱海
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会長所信 熱海ワイズメンズクラブ  会 長　梅 田  邦 彦

　この度、第５４代会長を務めさせ
て頂きます、梅田邦彦です。
　クラブ創立５５周年の節目を迎
え、重責に耐えられるのか不安では

ございますが、歴史ある熱海クラブの名に恥じぬよう精
一杯頑張って参りますので、何卒、宜しくお願い申し上
げます。
　まず最初に直前期である、山崎年度会長、役員の皆
様、そして東日本区栗本理事、キャビネットの皆様、
本当に一年間お疲れ様でした。
　会長主題は、「熱く語り、共に学び、笑顔で参加、団
結奉仕！」とさせて頂きました。メンバーと積極的に
話をし、より親睦を深めて行きたいと考えます。奉仕
活動のジャンルが違えど、身に着けて無駄には成らな
いのではないかという思いで、卓話の時間をお借りし
て AED 救命救急講習を開催し、手話教室も 2 回程予
定しております。皆さんの苦手な分野の奉仕活動に対
しても、一生懸命責務を全うする委員長・委員会の皆
さんが居ます。笑顔で参加し協力して頂きたいのです。
また、私にとってのレジェンドである森 Y’S が理事長
を務める熱海ＹＭＣＡにも積極的に参加をお願い致し
ます。そして山崎直前会長の主題「一致団結」を私は
継承し、団結して奉仕活動に取り組んで行きたいと思
います。
　直近では、今月25～26日「熱海ＹＭＣＡサマーキャ
ンプ」でありますが、嬉しいことに募集人数を大幅に
上回る参加者となり、出足好調であります。
　新たな活動としましては、「ありがとう」作文コン

クールがあります。５年前の５０周年記念事業の継
続で、今期も同対象で実施し、無事に熱海市教育委員
会の後援申請も通り、今月に募集、９月に締め切りと
させて頂き、応募作品を厳選するにあたり、皆様のお
力をお借りしなければなりません。
　また新たな試みとして、8月のBBQ納涼例会は渡辺
Y’S が支店長を務めるラスカ熱海の屋上を貸し切りに
て実施いたします。例年メネットさんに早い時間から準
備をして頂き、我々に振舞って頂きました。私としては、
心苦しく今回は感謝の意も込めまして、準備の無い
「よ～いドン！」で始まる形で企画します。是非楽し
んで頂けたらと思います。是非メネット・コメット沢山
の参加をお待ちしております。
　今期委員長に関しましては、２人の新人を抜擢い
たしました。確かにワイズの知識はまだ何もござい
ません。ですが、やる気は物凄く持っているお二人
です。諸先輩から見ると歯がゆい点が有るかと思い
ますが、何卒大きな心で最大のご協力を頂けますよ
う宜しくお願い致します。
　すべての事業に対して、メンバー、そしてメネット
さんのご協力が不可欠で御座います。笑顔でご参加
して頂き、多大なるご協力を頂けますよう心よりお願
い申し上げます！
　最後に梅田丸出航にあたり、松永書記には目一杯尽
力頂きました。本当に彼で良かったと感謝しております。
この場をお借りしてお礼を申し上げます。

　「まさたか！！ 本当にありがとう。
　　　　　　　  仲良く笑顔で帰港しような！」

『為せば、成る』
“ワイズが何をしてくれるかではなく、あなたがワイズに対して何が出来るかを考えて実行しよう”

東日本区理事　森宮内 友弥（東京武蔵野多摩クラブ）

　伝統ある熱海クラブの皆様、「熱く
語り、共に学び、笑顔で参加、団結
奉仕！」を掲げられた梅田会長の元、

躍進の１年と成ることを大いに期待しています。
　ワイズ運動は各部、各クラブの活動が主体であるこ
とは言うまでもありません。個々のクラブ、メンバーの
方にその気になって頂かなければ、ワイズ運動の活性
化はあり得ません。そこで本年度の基本方針の１番目と
して「リーダーがメンバーを動かすのではなく、メンバー
が自ら動く組織に」を掲げ、具体的にはメンバーを支援
して、目標達成に導く、奉仕型のリーダー「サーバント
リーダーシップの実践」を目指します。
　ワイズでは、メンバーの皆様がそれぞれのキャリアー
に裏打ちされた、それぞれの価値観を持っておられま
す。ただ唯一共通するのは、「ワイズメンズクラブの理
念に共感し、より良い社会にするために尽くしたい」と

思っておられる方々の集まりと言うことです。その方々
の力を引出し、良い働きをしていただかなければなりま
せん。その為にどうすれば良いか？行き着いたのが、
サーバントリーダーシップと言う考え方です。「仲間を
支えるためにリーダーは存在する」が私の考えるサー
バントリーダーシップの根本的な概念です。
　コミュニケーションや信頼関係の構築を大事にし、
皆様と共に今年１年ワイズライフをエンジョイしながら
目標達成に向かって走りたいと思います。東日本区は、
今厳しい状況下にあり、特に栗本年度に掲げられた会
員数の減少は、喫緊の最重要課題です。本年度も継続
して最優先事項として取り上げます。 キックオフにあた
り、熱海クラブの皆様がそれぞれ、何ができるか、何を
しなければならないかをお考えいただき、 将来のワイズ
の発展に向けてお力をいただきたくお願いします。

第５４代 梅田会長の就任を祝します ＹＭＣＡ理事長　森  重男（熱海クラブ）

　新年度を迎え梅田会長及び役員の
皆様これからの１年を今まで以上に
牽引役としての活躍を期待します。
　昨年度は熱海クラブにとって記念

すべき年度で有りました。クラブ創立２０年目以降グロー
リークラブ発足時に若い熱海クラブが新体制発足し、そ
れ以来、永年の念願であった東日本区理事を我がクラブ
から選出し、栗本治郎理事が誕生しました。有能なスッ
タフの支えのもと見事にその責を全うされました。５４
年のクラブの歴史のなかへ見事に華を添えました。
　昨年度は、山崎会長がメネットと共に熱意を持って
活動し、区を支える会員増強の実績をそして青少年事
業も実のある事業を実施することができて素晴らしい
１年で有りました。　

　沼津クラブのご尽力で東日本区大会が４８０名余の
参加を得て沼津プラザヴエルデで開催されましたが区
全体にメンバーの高齢化、１５名以下のクラブも目立
ち、理事方針の EMC に力を入れた目標の結果を出せ
たクラブは少なく、今後は更に意識改革を求めワイズ
のそこ力を出して奮起しなけばならないと感じました。
　熱海クラブ、伊東クラブに依る夏期キャンプ、冬期
スキー教室ドッジボール大会等今年度も一層の充実を
期待致します。学校ではやりえない YMCA とワイズ
の特徴あるプログラムとして継続しましょう。英語ス
ピーチコンテストは語学力向上の一助になることを目
的に更に内容の充実を図りたいと存じます。皆様の今
年度更なるYMCAへのご支援をお願い申し上げます。

東方の星として 富士山部 部長　渡邉 実帆（沼津クラブ）

　熱海クラブ梅田会長、梅田丸出
航おめでとうございます。
今期私は、加藤博直前富士山部長
の主題を引き継ぎながら『生き活

き！ワクワク！仲間と共に』という主題を掲げまし
た。そして、スローガンとして「元気に楽しく活動
しよう」です。
　熱海クラブにおかれましてはキャンプ、スキー教
室、ドッジボール大会など、青少年の為に地域に根
付いた素晴らしい活動をされています。また例会の
重々しさ、人数もさることながら、お揃いのジャケッ
トに素敵なバッジをつけて、内容もしっかりとした
プログラム。「さすがだなぁ」といつも刺激をいただ

いています。メンバーの信念が一致していると感じ
ます。
　今期の梅田会長主題は「熱く語り、共に学び、笑
顔で参加、団結奉仕！」まさしく、今どのクラブも
誰もが思っている思い、そのものであると思います。
昨年度は新入会 6 名、そして最優秀クラブに輝いた
熱海クラブは富士山部の輝く一番星。キリストの生
誕の時に 3 人の博士を導いた星のように、これから
も富士山部を導き、引っ張っていただきたいと思い
ます。富士山部 9 クラブの長兄として。私としまし
ては、クラブと区を繋ぐ要としての役割を果たせる
ように頑張ります。元気に楽しく！団結奉仕！どう
ぞ宜しくお願い致します。

新旧慰労激励会・新入会員歓迎会 親睦メネットサービス委員長　清水  仁

　新旧慰労激励会及び新入会員歓迎会をメンバーである森田金清ワイズのホテル聚楽にて
開催させて頂きました。お忙しい中、総勢２７名の方々にご出席頂きました。
　宴会の中で、メンバー１人１人に梅田年度

の抱負を語っていただきました。本当に皆様のワイズ愛が大き
く、又、ワイズの催し等にも積極的に参加される事など、梅田
年度はこれ以上ない活気で出航出来たと思います。
　これから１年親睦委員会としまして、この勢いを保ったまま、
活動していきますので皆様宜しくお願い致します。
　最後に、山崎直前会長、栗本直前東日本理事はじめ、役員関
係の皆様、一年間本当にお疲れ様でした。


